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　清新町にお住まいの杖をついているご婦人のご家族から、「南砂の江東高齢者医療センターに

行く時に錦糸町行きのバスに乗るので、清新町健康サポートセンター前のバス停に屋根と椅子を

つけてほしい」とご要望をいただきました。

すぐに、上野和彦都議会議員に話しをつなぎ、東京都交通局と協議を重ね、昨年の１２月に待望

の屋根と椅子が設置されました。

錦糸町行きのバスは最近利用者が増え一部増便しましたが、更に増便を要望し、皆様の利便性の

向上をはかってまいります！

江戸川区全域で「歩きたばこ・ポイ捨て

は禁止」と条例で決められています！国

の緊急雇用の「歩行喫煙等防止指導員」

が、区内各駅周辺でチラシ等の配布など

の啓発活動を行っています。
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「清新町健康サポートセンターバス停」「清新町健康サポートセンターバス停」に屋根屋根と椅子椅子を設置！設置！「清新町健康サポートセンターバス停」「清新町健康サポートセンターバス停」に屋根屋根と椅子椅子を設置！設置！実現！
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　広報えどがわ１２月２０日号で公表されたように、区税収入と特別区財政調整交付金（東京都から交付）の激減

により、江戸川区の財政も一段と厳しい状況となり、２１６事業の見直しに着手する事が公になりました。江戸川区

は平成１２年からの職員削減や民営化の推進などの行財政改革の成果で、健全財政を築きあげ、実質公債比率（区の

借金と基金積立の比率）が２１年から２３年の３年連続日本一低くなりました。しかし、２４年度予算２１８９億円の

歳入のうち、区税収入は 461億円で 21％、特別区交付金は 775 億円で３５％、その他 44％となっており、区の

独自財源が少なく、安定した財源とはいえません。

　また、福祉費は増え続け、予算の約５割を占めるまでに至り、「将来世代に負担を先送りしない」ために今回の事業

の見直しが行われる事になりました。

しかし福祉や子育て分野の見直しは区民生活に直結しており、中でも「給食費の保護者負担軽減の廃止（給食費の

1/3を区が補助）」は、月に千円以上とあまりにも急激な負担増となる事から、区議会公明党としては、予算要望書

に「学校給食費の助成制度については助成率の軽減にとどめ、制度の維持を」と要望しました。今後も区民生活を

守るために「気軽に相談、すぐ行動！」をモットーに、全力で働いてまいります！

1. 防災・減災対策と、超寿命化修繕計画の更なる推進を

2. 熟年者・子育て支援の見直しは、今後も更に慎重な議論を

3. いじめ撲滅へ、子どもの未来を守るネットワークの再構築を

4. 区民生活の向上に資する喫緊の課題解決を
①民間緊急通報システム「マモルくん」の利用料減免基準の緩和を

②私道の下水道施設補修助成制度の創設を

希望あふれる日本再建元年へ始動！希望あふれる日本再建元年へ始動！

区議会公明党 13 名で新春街頭　1 月 2 日　小岩駅前にて
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「平成25年度予算要望書」「平成25年度予算要望書」を多田区長多田区長に提出！提出！「平成25年度予算要望書」を多田区長に提出！
重　点　要　望

ー 区民のいのちと暮らしを守るための104項目の課題を要望 ー （平成24年 12月 25日）

希望あふれる日本再建元年へ始動！


